

RC Bergteam Oelde e.V. präsentiert Zukunftspläne



In der außergewöhnlichen Atmosphäre des Gesaris-Brunnenkinos der Potts-Brauerei in Oelde hat das RC Bergteam jetzt seine Pläne für die Zukunft vorgestellt.

Im Beisein hochrangiger Gäste aus dem Radsport, darunter Toni Kirsch, Präsident des Radsportverbandes Nordrhein-Westfalen und Vorsitzender der Radsportjugend im Bund Deutscher Radfahrer (BDR), Stefan Rosiejak, Geschäftsführer im Radsportverband Nordrhein-Westfalen und Vorsitzender des Radsportbezirkes Nord-Westfalen, stellte der Verein nicht nur seinen neuen Internet-Auftritt sondern auch die neue Teambekleidung und die mit dem Beitritt zur Radsport-Initiative Münsterland (RIM) folgenden Pläne vor.

Oeldes Bürgermeister Karl-Friedrich Knop würdigte in seinem Grußwort die engagierte Arbeit des Vereins und sagte die weitere Unterstützung seitens der Stadt zu. Das RC Bergteam sei bekannt für innovative Ideen und man sei sicher einen guten gemeinsamen Weg zu finden, so Knop. Kirsch zeigte sich ähnlich begeistert von der Arbeit des kleinen Vereins, eine solche Veranstaltung in so einem Rahmen habe er noch nicht erlebt. Er habe den jungen Verein auf vielen Ebenen als äußerst aktiv und ideenreich kennengelernt und freue sich, wenn die Arbeit nicht von Kirchturmdenken geprägt sei. Bereits zum 9. Oelder Mountainbikerennen am 9. Mai wird die Kooperation mit Radfahrverein All-

Heil Beckum und den Radsportfreunden Ahlen erneut umgesetzt. Erstmals organisieren die Vereine das Rennen, das gleichzeitig zweiter Lauf zum NRW-Cup, der nach der Bundesliga bestbesetzten deutschen Mountainbike-Serie ist. Der Beitritt zur Radsport-Initiative Münsterland (RIM), die unter anderem die Sparkassen-Münsterland-Tour der Junioren organisiert und in den Sparkassen Münsterland Giro.2010 am 3. Oktober stark eingebunden ist, war für Ralf Hustert eigentlich nur ein logischer und konsequenter Schritt. „Wir sind schon seit einiger Zeit bei den Radrennen aktiv und wollen den Radsport in der Region weiter aktiv unterstützen“, so der Vereinsvorsitzende, der gleichzeitig auch Mountainbike-Fachwart des Bezirkes ist. Die Vorstellung des geplanten Bike-Parks in einer 3D-Animation und der Stand der Planung nahm bei der Präsentation ebenfalls breiten Raum ein. „Wir wollen und können das nur Schritt für Schritt umsetzen“, so Hustert. „Bei der Umsetzung des Projektes betreten wir hier in der Region Neuland und das bedeutet eben zu lernen.“ Das gelte jedoch für alle Beteiligten und sei auch gut so. „Die Umsetzung dauert dann naturgemäß eben etwas länger.“

Die erfolgreiche Vereinsarbeit sei aber nur dank der Unterstützung zahlreicher Partner möglich, betonte Hustert. Besonderer Dank galt dabei dem Team um Wolfgang Immig (Creativ Werbung) für die Arbeit an der Neugestaltung der



Homepage und der Ausarbeitung der Präsentation sowie des Jahresrückblicks 2009. Ein kleines Bonbon darin war eine Audio-CD, die einige Mitschnitte von Radio WAF aus dem Vorjahr enthält. „Besonderer Dank auch der Potts-Brauerei, die ihr Gesaris-Brunnenkino zur Verfügung gestellt und mit heimischen Getränken und Wurstspezialitäten für einen entspannten Ausklang gesorgt hat“, so Hustert.